

Destacan significativo avance del Plan de Emergencia Habitacional en el Maule

Avances. El seremi del Minvu, Pablo Campos, resaltó que el estado de avance de la meta, está por sobre el 93 por ciento. El viernes se entregarán 360 nuevos hogares en Linares.

TALCA. El seremi de Vivienda y Urbanismo del Maule, Pablo Campos, destacó los positivos avances que sigue registrando la implementación del Plan de Emergencia Habitacional en la región, respondiendo al mandato del Presidente Gabriel Boric y los lineamientos entregados desde el nivel central por el ministro del ramo, Carlos Montes y la subsecretaria Gabriela Elgueta.

La meta para la Región del Maule es terminar o entregar 16.667 nuevos hogares durante la actual administración, con cierre a marzo del 2026.

La autoridad del ramo indicó que las cifras son alentadoras y que la meta estaría cumplida a fines del mes de diciembre y se marcaría con un hito especial durante la primera semana de enero.

Campos dio a conocer que, en la actualidad, "tenemos alrededor de 16 mil viviendas entregadas o terminadas en las distintas líneas programáticas. Eso significa que



La meta para la Región del Maule, constituye terminar o entregar 16.667 nuevos hogares durante la actual administración con cierre a marzo del 2026.

estamos por sobre el 93 por ciento de avance de la meta".

Agregó que el viernes, en la ciudad de Linares, se entregarán 360 nuevas soluciones habitacionales para familias maulinas con la inauguración y entrega de llaves de los conjuntos Villa La Florida del Fondo Solidario de Elección de la Vivienda DS 49 y

Valles de Linares, en la línea del programa de Integración Social y Territorial DS 19 para sectores medios y vulnerables. La meta fijada para Linares, ya superó con creces el 100 por ciento de lo establecido.

Con la entrega del viernes en el Maule Sur, restarían poco más de 600 nuevos hogares para superar

la meta, existiendo en trámites finales de recepción de obras cinco nuevos conjuntos habitacionales, siendo cuatro de ellos edificados en la comuna de Talca.

SIN PAUSAS

El titular de Vivienda y Urbanismo en el Maule, Pablo Campos, agregó que "más allá de

las cifras, que son positivas, lo importante es que detrás de los números hay rostros humanos e historias de familias que están accediendo a la vivienda propia. También se van generando nuevos barrios, espacios y conformando comunidades. El cumplir la meta no significa detener el trabajo, para seguir materializando nuevas soluciones habitacionales y también avanzar en los distintos programas del ministerio."

En esta línea de la oferta programática del Minvu, anunció que esta semana sesionará la comisión técnica Seremi-Serviu, para revisar los proyectos postulados en el programa de pavimentación participativa correspondientes al llamado 34 para ejecutar obras en los próximos dos años. Dicha comisión evaluará los 15 proyectos presentados por siete comunas, existiendo una selección preliminar el próximo 15 de diciembre y una lista definitiva el 31 del mismo mes.